

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil analisis diatas yang dilakukan siswa kelas III Tahun Pelajaran 2022/2023 di SDN Gayam II, peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa guru dari wali kelas III yakni ibu ulil mengatakan dalam melakukan atau menerapkan model pembelajaran *Pikebadici* siswa kelas III tema 5 sub tema 1 pembelajaran 1 berjalan sangat efektif saat pembelajaran di dalam kelas. Hal tersebut dikarenakan bahwa siswa kelas III pada saat melakukan model pembelajaran *Pikebadici* sangat aktif dalam melakukan diskusi dengan temannya, serta mampu menjawab beberapa pertanyaan yang diberikan oleh guru.

seorang guru wali kelas III di SDN Gayam II dalam melakukan atau menerapkan model pembelajaran *Pikebadici* yaitu untuk mencapai beberapa indikator beberapa keberhasilan dalam mengajar. Indikator adalah suatu tujuan yang nantinya menjadi tolak ukur guru dan peneliti dalam mengetahui terkait keberhasilan dalam menerapkan model pembelajaran *Pikebadici*. Adapun dari beberapa indikator pada model pembelajaran *Pikebadici* siswa kelas III yaitu pertama untuk meningkatkan minat membaca siswa kelas III, kedua melatih siswa untuk belajar berdisuki, dan yang ketiga untuk meningkatkan dan mengasah kemampuan siswa dalam mengarang sebuah cerita. Hal tersebut merupakan tujuan dari indikator model pembelajaran *Pikebadici* siswa kelas III di SDN Gayam II.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, peneliti ada beberapa saran terkait model pembelajaran untuk diterapkan atau dilakukan guru saat di kelas yaitu sebagai berikut:

1. Bagi guru yang lain: sebaiknya seorang guru mampu untuk menerapkan model pembelajaran *Pikebadici* selama proses pembelajaran saat di kelas, hal tersebut agar pembelajaran lebih efektif untuk siswa serta membuat siswa lebih aktif dan semangat dalam belajar.
2. Bagi peneliti lain: penelitian ini dapat dikembangkan atau dilanjutkan dengan mengubah objek dari penelitian, sehingga dengan hal tersebut dapat diketahui bagaimana keberhasilan guru dalam menerapkan model pembelajaran *Pikebadici* apakah berjalan dengan efektif atau tidak.